

Das Lkw-Transitverbot wirkt Strenge Kontrollen in Goisern

BAD GOISERN. Gegen den Widerstand der Frächterlobby wurde Anfang April ein Lkw-Transitverbot im Salzkammegut verhängt. Laut Angaben von SP-Verkehrslandesrat Hermann Kepplinger bewährt sich die Maßnahme bestens. Messungen am Pötschenpass haben ergeben, dass der Anteil von Lastwagen mit einer Länge von mehr als zwölf Metern im Vergleich zum Vorjahr fast um die Hälfte zurückging.

Die Exekutive hat im April insgesamt 90 Lkw-

Kontrollen am Fuße des Pötschenpasses durchgeführt. Dabei wurden 14 Lastwagen erwischt, die gegen das Fahrverbot verstießen. (Der Ziel- und Quellverkehr ist bekanntlich vom Verbot ausgenommen.) Zwölf Lastwagen verstießen gegen andere Bestimmungen.

Die Behörden wollen den Druck auf der B 145 nun aufrecht erhalten. „Mit der Exekutive ist abgestimmt, dass auch im Mai schwerpunktmäßig kontrolliert wird“, sagt Landesrat Kepplinger.



Foto: ÖÖN

Kontrolle am Pötschen